

P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN



Pathways to Prosperity 2024 National Conference

November 25-26, 2024: P2P 2024 National Conference
In Person and Virtual

**November 27, 2024: P2P-FCFA Conference for Local
Immigration Partnerships and Réseaux en immigration
francophone**
In Person and Virtual

Hyatt Regency Hotel, Vancouver

We are pleased to announce that the call for proposals for workshops, roundtables, and posters for the Pathways to Prosperity 2024 National Conference is [now open](#). Registration for the conference is also [open](#).

Pathways to Prosperity will be holding its 12th Annual National Conference at the Hyatt Regency Hotel in downtown Vancouver on November 25 - 27, 2024. A virtual option will also be available on these dates.

On Monday November 25 and Tuesday November 26, the P2P 2024 National Conference will take place, with a welcome reception planned for the evening of November 24. The conference will include a keynote address, plenary sessions, workshops, roundtable discussions, posters, interactive activities, and lots of opportunities to network with colleagues. All interested parties are welcome to attend this event.

On Wednesday November 27, we will be hosting the P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone. This is an opportunity for LIPs and RIF to share information and achievements, discuss common challenges and solutions, and develop new connections and collaborations. All interested parties are welcome to attend this event.

Enhancements this year include additional interactive activities and planned networking that will create more opportunities to form valuable connections and increase knowledge sharing.

To be inclusive, we will be providing simultaneous interpretation for the keynote speaker and plenary sessions (both in person and virtually).

[Register here](#)



REGISTRATION NOW OPEN

Pathways to Prosperity
2024 National Conference



Hyatt Regency Hotel
Vancouver

November 25 - 26, 2024:

P2P 2024 National
Conference
In Person and Virtual

November 27, 2024:

P2P-FCFA Conference for
Local Immigration
Partnerships and Réseaux
en immigration
francophone
In Person and Virtual

[Book Your Hotel
Room Now](#)



Registration and Hotel Information

Registration

For information about registration fees and to register for the conference, [please click here](#). Note that early bird registration fees are available until September 30 only.

Hotel Information

A block of rooms has been reserved at the Hyatt Regency Hotel in Vancouver for the conference dates. The rate is \$219.00 per night for a Traditional King or Double

Call for Proposals for Workshops and Roundtables

We will be holding in-person and virtual concurrent workshop and roundtable sessions during the P2P 2024 National Conference and the P2P-FCFA Conference for LIPs and RIF.

Proposals may be submitted for:

- In-person workshops and roundtables at the P2P 2024 National Conference on November 25 and 26 at which all presenters and moderators must have committed to attend in person in Vancouver
- In-person workshops and roundtables at the P2P-FCFA 2024 Conference for LIPs and RIF on November 27 at which all presenters and moderators must have committed to attend in person in Vancouver
- Virtual workshops and roundtables during the P2P 2024 National Conference on November 25 and 26 at which all presenters and moderators will be remote
- Virtual workshops and roundtables at the P2P-FCFA 2024 Conference for LIPs and RIF on November 27 at which all presenters and moderators will be remote

[Click here for more information and to submit a workshop and/or roundtable](#)

Call for Proposals for Posters

On the evening of November 25, an in-person poster session accompanying a cocktail reception will be held to showcase the work of attendees. You may choose to present your poster in person (with a version also available on the virtual conference platform) or only virtually.

[Click here for more information and to submit a poster proposal](#)

National LIP Network Summit

November 28, 2024
In Person
Hyatt Regency Hotel, Vancouver

The 2024 National LIP Network Summit will take place on November 28, 9:00 AM to 3:00 PM. This event is an opportunity for LIP staff from across Canada to think both practically and creatively about collaboration and mutual support. This event is aimed at LIP staff specifically. Due to space limitations, we ask that **only one staff member per LIP** register for this event.

[Register here](#)

Call for New Members for the P2P Standing Committees

Have you thought about joining a P2P Standing Committee? Now is your chance!

These committees provide advice on P2P activities, conduct research, and plan events central to their areas of focus. They offer the opportunity to meet and collaborate with others across the country who have similar priorities and interests. Standing committee members include representatives of the settlement sector, Local Immigration Partnerships, Réseaux en immigration francophone, and government, as well as academic researchers.

Room, subject to availability. Our room block always fills up quickly so be sure to book early to guarantee your room. [Please click here](#) to book your accommodation or call the hotel at +1 604 683-1234 and provide the code G-PAT1.



Pathways to Prosperity 2024 National Conference

*BECOME A
SPONSOR OR
AN EXHIBITOR*

More Information:

communications@p2pcanada.ca
www.p2pcanada.ca



Accomplishments of the LIPs and RIF – 2024

Deadline: May 31, 2024

Continuing a Pathways to Prosperity tradition that was interrupted by the pandemic, P2P will be highlighting the many recent accomplishments of the LIPs and RIF. For your RIF or LIP to be included, please complete the form found [here](#) by May 31, 2024.

These accomplishments will be featured in the next few months through P2P and its partners, and at the 2024 P2P-FCFA Conference for Local

The P2P Standing Committee on Immigration to Francophone Minority Communities is seeking two new members who can soon take leadership roles on this committee. For further information and to apply to join the committee, please send your resume to aurelielacassagne@gmail.com by June 15, 2024.

The P2P Standing Committee on Northern, Rural, and Remote Communities is seeking two new members to join the committee, with a particular need for members from BC and Quebec. For further information and to apply to join the committee, please send your resume to natalyab@nipissingu.ca by June 15, 2024.

The P2P Standing Committee on Student and Junior Scholar Engagement is seeking several new members to join the committee, with a particular need for new members from the Atlantic and Prairies. For further information and to apply to join the committee, please send your resume to lisa.brunner@ubc.ca and capucine.coustere.1@ulaval.ca by June 15, 2024.

We look forward to refreshing our committees to continue our important work.

New Pathways to Prosperity Virtual Workshop Series

Pathways to Prosperity is pleased to be launching a new workshop series that will take place on the third Tuesday of each month at 1:00 - 2:15 PM ET, starting in June 2024. These sessions will present results from projects conducted by P2P and its partners, and discussions on current issues of wide interest. They are open to all, but registration is required.

The first workshop will take place on **Tuesday June 18 at 1:00 PM ET** and will focus on **Promoting Positive Attitudes toward Immigrants and Immigration in Smaller Canadian Communities**.

As regionalization programs are implemented and smaller communities seek to become more welcoming to newcomers, a critical issue is the attitudes of members of the receiving community to immigrants and immigration. This workshop focuses on some of the recent results we have obtained from analyses of the P2P survey on immigration attitudes in smaller Canadian communities. In addition, we provide recommendations and showcase how a small community works to promote more favorable attitudes that contribute to welcoming communities and the attraction and retention of immigrants.

To register for this first workshop on **June 18**, please go to: <https://bit.ly/attitudestowardimmigrants>

On Tuesday **July 16 at 1:00 PM ET**, the workshop will focus on **How Do Provincial and Municipal Governments Utilize Research?**

How do governments use research? How can academics improve the impact of their research? Past P2P workshops have examined these questions among federal government departments. In this workshop, we expand the question to examine the use of research among provincial and municipal governments. This workshop is ideal for academics, graduate students, and independent researchers interested in designing, conducting, and disseminating policy-relevant research, as well as practitioners interested in improving the relevance of evidence-based data collection within their organizations.

To register for this workshop on **July 16**, please go to:

Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone in November. We look forward to showcasing many recent accomplishments of the LIPs and RIF.


The form can be found here



Recordings from plenary sessions and online workshops for both the P2P 2023 National Conference and the Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone are now available on the P2P website.

Read More

 Share This Email

 Share This Email

Stay tuned for updates on further workshops to be announced soon.



Numéro
mai 2024

LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ



Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité

25-26 novembre 2024 : Conférence nationale 2024 de VVP
En personne et En ligne

27 novembre 2024 : Conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone
En personne et En ligne

Hôtel Hyatt Regency, Vancouver

Nous sommes heureux d'annoncer que l'appel à propositions pour les ateliers, les tables-rondes et les affiches pour la Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité est **[maintenant lancé](#)**. Les inscriptions sont maintenant **[ouvertes](#)**.

Voies vers la prospérité tiendra sa 12e Conférence nationale annuelle à l'hôtel Hyatt Regency de Vancouver du 25 au 27 novembre 2024. Il sera également possible de participer en ligne à cette conférence.

Les lundi 25 et mardi 26 novembre, la Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité aura lieu, avec une réception de bienvenue prévue dans la soirée du 24 novembre. La conférence comprendra un discours d'ouverture, des séances plénières, des ateliers, des tables-rondes, des affiches, des activités interactives et de nombreuses occasions de nouer des contacts avec des collègues.

Le mercredi 27 novembre, nous accueillerons la conférence VVP-FCFA 2024 pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone. Il s'agit d'une occasion pour les PLI et les RIF de partager des informations et des réalisations, de discuter des défis et des solutions communes, et de développer de nouveaux liens et collaborations.

Les **améliorations** apportées cette année comprennent de nouvelles activités interactives et un réseautage planifié qui créeront davantage d'occasions de nouer des liens précieux et d'accroître le partage des connaissances.

Pour être inclusifs, nous assurerons l'interprétation simultanée



**LES INSCRIPTIONS
SONT MAINTENANT
OUVERTES**

**Conférence nationale 2024
de Voies vers la prospérité**



**Hôtel Hyatt Regency
Vancouver**

25 - 26 novembre 2024:

Conférence nationale 2024
de VVP
En personne et En ligne

27 novembre 2024:

Conférence VVP pour les
Partenariats locaux
d'immigration et les
Réseaux en immigration
francophone
En personne et en ligne

**Réservez dès maintenant
votre chambre d'hôtel**



Informations sur l'inscription et sur l'hôtel

Inscription

Pour obtenir des informations sur les frais d'inscription et pour vous inscrire à la conférence, veuillez **[cliquer ici](#)**. Veuillez noter que les frais d'inscription anticipés sont disponibles uniquement

de l'orateur principal et des séances plénières (en personne et virtuellement).

[S'inscrire ici](#)

Appel à propositions pour les ateliers et les tables-rondes

Nous organiserons des ateliers et des tables-rondes simultanés, en personne et virtuels, lors de la Conférence nationale 2024 de VVP et de la conférence VVP-FCFA pour les PLI et les RIF.

Des propositions peuvent être soumises pour :

- Des ateliers et tables-rondes en personne lors de la conférence nationale 2024 de VVP, les 25 et 26 novembre, auxquels tous les présentateurs et modérateurs doivent s'être engagés à participer en personne à Vancouver.
- Des ateliers et tables-rondes en personne lors de la conférence VVP-FCFA 2024 pour les PLI et les RIF, le 27 novembre, à laquelle tous les présentateurs et modérateurs doivent s'être engagés à participer en personne à Vancouver.
- Des ateliers et tables-rondes virtuels lors de la conférence nationale 2024 de VVP, les 25 et 26 novembre, auxquels tous les présentateurs et modérateurs seront présents à distance.
- Des ateliers et tables-rondes virtuels lors de la conférence VVP-FCFA 2024 pour les PLI et les RIF, le 27 novembre, auxquels tous les présentateurs et modérateurs seront présents à distance.

[Cliquez ici pour plus d'informations sur comment soumettre une proposition pour des ateliers et/ou tables-rondes](#)

Appel à propositions pour affiches

Le soir du 25 novembre, une séance d'affiches en personne accompagnée d'un cocktail sera organisée pour présenter les travaux des participants. Vous pouvez choisir de présenter votre affiche en personne (avec une version également disponible sur la plateforme de conférence virtuelle) ou uniquement virtuellement.

[Cliquez ici pour plus d'informations sur comment soumettre une proposition pour des affiches](#)

Sommet national du réseau des PLI

28 novembre 2024

En personne

Hôtel Hyatt Regency, Vancouver

Le Sommet national du réseau des PLI 2024 aura lieu le 28 novembre, de 9h00 à 15h00. Cet événement est l'occasion pour le personnel des PLI de tout le Canada de réfléchir de manière pratique et créative à la collaboration et au soutien mutuel. Cet événement s'adresse spécifiquement au personnel des PLI. En raison du nombre limité de places, nous demandons **qu'un seul membre du personnel par PLI** s'inscrive à cet événement.

[S'inscrire ici](#)

Appel à de nouveaux membres pour

jusqu'au 30 septembre.

Informations sur l'hôtel

Un bloc de chambres a été pré-réservé à l'hôtel Hyatt Regency de Vancouver pour les dates de la conférence. Le tarif est de 219 \$ par nuit pour une chambre King ou Double traditionnelle, sous réserve de disponibilité. Notre bloc de chambres se remplit toujours rapidement, alors assurez-vous de réserver tôt pour garantir votre chambre.

Veillez [cliquer ici](#) pour réserver votre chambre ou appelez l'hôtel au +1 604 683-1234 et donnez le code G-PAT1.



Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité

*DEVENEZ UN
COMMANDITAIRE
OU UN EXPOSANT*

Pour en savoir plus :

communications@p2pcanada.ca

www.voisversprosperte.ca



Réussites des PLI et RIF – 2024

Date limite : 31 mai 2024

On reprend une tradition de Voies vers la prospérité

les comités permanents de VVP

Avez-vous pensé à rejoindre un comité permanent de VVP? C'est l'occasion ou jamais!

Ces comités fournissent des conseils sur les activités de VVP, mènent des recherches et planifient des événements dans leurs domaines de prédilection. Ils offrent la possibilité de rencontrer et de collaborer avec d'autres personnes à travers le pays qui ont des priorités et des intérêts similaires. Les membres des comités permanents comprennent des représentants du secteur de l'établissement, des Partenariats locaux d'immigration, des Réseaux en immigration francophone et du gouvernement, ainsi que des chercheurs universitaires.

Le **Comité permanent de VVP sur l'immigration dans les communautés francophones en situation minoritaire** est à la recherche de deux nouveaux membres qui pourraient bientôt jouer un rôle de premier plan au sein de ce comité. Pour de plus amples renseignements et pour poser votre candidature, veuillez envoyer votre curriculum vitae à aurelielacassagne@gmail.com d'ici le 15 juin 2024.

Le **Comité permanent de VVP sur les communautés du Nord, rurales et éloignées** est à la recherche de deux nouveaux membres pour se joindre au comité, avec un besoin particulier de membres de la Colombie-Britannique et du Québec. Pour plus d'informations et pour poser votre candidature, veuillez envoyer votre CV à natalyab@nipissingu.ca d'ici le 15 juin 2024.

Le **Comité permanent de VVP sur l'engagement des étudiants et des jeunes chercheurs** est à la recherche de plusieurs nouveaux membres pour se joindre au comité, avec un besoin particulier de nouveaux membres de l'Atlantique et des Prairies. Pour plus d'informations et pour poser votre candidature, veuillez envoyer votre CV à lisa.brunner@ubc.ca et capucine.coustere.1@ulaval.ca avant le 15 juin 2024.

Nous nous réjouissons à l'idée de renouveler nos comités pour poursuivre notre travail important.

Nouvelle série d'ateliers en ligne de Voies vers la prospérité

Voies vers la prospérité a le plaisir de lancer une nouvelle série d'ateliers qui se tiendront le troisième mardi de chaque mois, de 13h00 à 14h15 (heure de l'Est), à partir de juin 2024. Ces sessions présenteront les résultats de projets menés par VVP et ses partenaires, ainsi que des discussions sur des questions d'actualité d'intérêt général. Elles sont ouvertes à tous, mais l'inscription est obligatoire.

Le premier atelier aura lieu le **mardi 18 juin à 13h00 HE** et portera sur **Promouvoir des attitudes envers les immigrants et l'immigration dans les petites communautés canadiennes**.

Alors que les programmes de régionalisation sont mis en œuvre et que les petites communautés cherchent à devenir plus accueillantes pour les nouveaux arrivants, l'attitude des membres de la communauté d'accueil à l'égard des immigrants et de l'immigration est une question cruciale. Cet atelier se concentre sur certains des résultats récents que nous avons obtenus à partir des analyses de l'enquête menée par VVP sur les attitudes à l'égard de l'immigration dans les petites collectivités canadiennes. En plus, nous offrons des recommandations et montrons comment une petite collectivité peut travailler pour promouvoir des attitudes favorables contribuant à créer des communautés accueillantes et à attirer et retenir les immigrants.

Pour s'inscrire à ce premier atelier du **18 juin**, veuillez s'il vous

interrompue par la pandémie, VVP met en lumière les nombreuses réussites récentes des PLI et des RIF. Afin que votre PLI ou RIF soit inclus, veuillez compléter le formulaire trouvé [ici](#) avant le 31 mai 2024.

Ces réussites seront mises en lumière dans les prochains mois par l'entremise de VVP et ses partenaires, et lors de la Conférence VVP-FCFA 2024 pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone en novembre. Nous nous réjouissons à l'idée de présenter de nombreuses réalisations récentes des PLI et des RIF.

Le lien vers le formulaire est le suivant



Les enregistrements des séances plénières et des ateliers en ligne de la Conférence nationale et de la

plait suivre le lien suivant :
<https://bit.ly/attitudestowardimmigrants>

Le **mardi 16 juillet à 13h00 HE**, l'atelier portera sur : **Comment les gouvernements provinciaux et municipaux utilisent-ils les recherches?**

Comment les gouvernements utilisent-ils la recherche ? Comment les universitaires peuvent-ils améliorer l'impact de leurs recherches ? Les ateliers précédents de VVP ont examiné ces questions au sein des ministères du gouvernement fédéral. Dans cet atelier, nous élargissons la question pour examiner l'utilisation de la recherche au sein des gouvernements provinciaux et municipaux. Cet atelier est idéal pour les universitaires, les étudiants des cycles supérieurs et les chercheurs indépendants intéressés par la conception, la réalisation et la diffusion de recherches pertinentes pour les politiques, ainsi que pour les praticiens désireux d'améliorer la pertinence de la collecte de données factuelles au sein de leur organisation.

Pour s'inscrire à cet atelier du **16 juillet**, veuillez s'il vous plait suivre le lien suivant : <https://bit.ly/researchforgovt>

Restez à l'affût pour les prochains ateliers que nous annoncerons bientôt.

Conférence pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone de 2023 sont désormais disponibles sur le site web de VVP.

[Lire plus](#)

 Partagez cet courriel

 Partagez cet courriel

 Partagez cet courriel

Contact us and follow us on social media / Contactez-nous et suivez-nous sur les médias sociaux



Funded by:



Immigration, Refugees and Citizenship Canada

Financé par :

Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

Pathways to Prosperity Partnership | c/o, University of Western Ontario, London, N6A 5C2
Canada

[Unsubscribe wci@uwo.ca](mailto:unsubscribe_wci@uwo.ca)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by info@p2pcanada.ccsend.com powered by



Try email marketing for free today!